

Nota de prensa

Miski Mayo abastece de agua potable a zonas necesitadas de la provincia Sechura

Piura, 21 de febrero 2018. - Ante la escasez de agua potable que viene afectando a la provincia de Sechura, Miski Mayo, como buen vecino corporativo, se ha hecho presente y en coordinación con la Municipalidad Provincial de Sechura, ha dotado de agua potable a distintos Asentamientos Humanos de la provincia, que son los más afectados.

La dotación se ha realizado con el importante soporte de la empresa Contratista Inversiones Felicita, la cual ha puesto a disposición una cisterna de 35 m³, con la cual ya se ha logrado abastecer a los Asentamientos humanos Nuevo Horizonte, Nuevo Constante y Miraflores, con dos visitas diarias los días, 20, 21 y 22 de febrero.

“Como parte de nuestra responsabilidad social y del compromiso con el desarrollo sostenible de Sechura, respondimos con celeridad el pedido de la Municipalidad Provincial en realizar acciones que ayuden a apaciguar la escasez de un recurso tan importante como el agua, en Sechura. Siempre estamos atentos a brindar nuestro apoyo, en la medida de nuestras posibilidades, buscando el beneficio de la provincia”, afirmó José Luis Vega Farfán, Gerente de Relaciones Comunitarias, Comunicaciones e Institucionales de Miski Mayo.

Miski Mayo, ayudamos al mundo a producir los alimentos que necesita